

Laryngo-Rhino-Otologie

Januar 2007 · Seite 1 – 86 · 86. Jahrgang

1 · 2007

2 **Referiert und diskutiert**

Tipps & Tricks

- 6 Maskenakzeptanz-Test (MAT) bei älteren Patienten mit obstruktiver Schlafapnoe
Test of Mask Acceptance (MAT) in Elderly Patients with Obstructive Sleep Apnea

8 **Dank an die Gutachter**

Übersicht | Review

- 9 ► Epigenetik in der Entstehung von Plattenepithelkarzinomen des Kopf-Halses – mögliche neue Therapieoption?
Role of Epigenetics in the Carcinogenesis of Head and Neck Carcinomas – Possible New Targeted Therapy?
A. Weber, A. Dietz, I. Tischoff, A. Tannapfel

Originalien | Original Papers

- 14 **Kommentar der Schriftleitung**
Editor's Comment
G. Rettinger
- 15 ► **Klinische und audiologische Befunde von Kindern mit auditorischer Neuropathie und ihre Versorgung mit einem Cochlea-Implantat**
Clinical and Audiological Findings in Children with Auditory Neuropathy
W. Shehata-Dieler, C. Völter, A. Hildmann, H. Hildmann, J. Helms
- 22 **Lassen sich auditive Verarbeitungs- und Wahrnehmungsstörungen (AVWS) bei Kindern mit Lese-Rechtschreib-Störungen nachweisen?**
Are there Auditory Processing and Perception Disorders in Children with Dyslexia?
R. Schmidt, K. Winter, C. Tesch-Römer, S.-M. Behrndt, M. Steffen, T. Nawka
- 27 ► **Zur Bewertung von Tinnitus als Körperschaden in der privaten Unfallversicherung**
Compensation for Tinnitus in Private Accident Insurance
O. Michel, T. Brusis
- 37 ► **Screening von modifizierten Polyethylenoberflächen für das Tissue-Engineering von Chondrozyten**
Screening of Modified Polyethylene Surfaces for Tissue Engineering of Chondrocytes
E. Röpke, I. Schön, J. Vogel, J. Jamali, M. Bloching, A. Berghaus

